

Interschutz 2015 – Messeauftritt des FB FHB

Der Fachbereich „Feuerwehren, Hilfeleistungen, Brandschutz“ (FB FHB) der DGUV hat im Jahr 2015 erstmalig mit einem Gemeinschaftsstand der Arbeitsgemeinschaften der Feuerwehrunfallkassen (ArGe FUKen) an der Messe INTERSCHUTZ teilgenommen. Während das Motto der ArGe FUKen „sicherer Einsatz auf und an Gewässern“ (Bild 1) in professioneller und detailreicher Arbeit sowie mittels zahlreicher Exponate und Informationen umgesetzt wurde, stellte der FB FHB seine beiden Sachgebiete, deren Arbeitsschwerpunkte und Leistungen dar (Bild 2).

Der Messestand entwickelte sich rasch zum Anlaufpunkt vieler Interessierter, Versicherter, Mitarbeitenden und Kolleginnen und Kollegen aus Behörden, Verbänden, Feuerwehren und Hilfeleistungsorganisationen, dem internationalen Umfeld sowie Herstellern. Die gute Öffentlichkeitsarbeit sowie interessante Gewinnspiele der ArGe FUKen taten ihr übriges, um die Besucherinnen und Besucher der Messe zahlreich an den Stand zu locken.

So wurden jeden Tag live-Interviews mit hochrangigen Fachleuten aus dem Feuerwehrbereich geführt und noch am selben Tag auf der facebook-Seite der ArGe der FUKen veröffentlicht. Eines der Interviews bestritt der Leiter des FB FHB, Herr Dipl. Ing. Wolfgang Kurz, Unfallkasse Baden-Württemberg zum Thema „Aktualisierung der UVV Feuerwehren“ (Bild 3). Abrufbar ist das Interview [hier](#).¹

Auch der Präsident des Deutschen Feuerwehrverbandes, Herr Hans-Peter Kröger ließ es sich nicht nehmen, sich persönlich bei Herrn Kurz über den Fortgang der UVV Aktualisierung zu informieren (Bild 4).

Der standeigene Besprechungsraum wurde fleißig genutzt, um laufende Projekte weiterzuführen aber auch um neue Projekte anzustoßen. So wurde das Projekt „Gefährdungen für Einsatzkräfte der Hilfeleistungsorganisationen an der Einsatzstelle“ zusammen mit Vertretern aller HiOrgs und den Vizepräsidenten des DFV Herrn Hartmut Ziebs und Herrn Hermann Schreck aus der Taufe gehoben.

Bei zahlreichen Fachgesprächen am Messestand aber auch bei Herstellern und anderen Institutionen konnten die Fachleute der Sachgebiete Feuerwehren & Hilfeleistungsorganisationen“ und „Betrieblicher Brandschutz“ beraten, Fragen beantworten, Anregungen geben aber auch Neuigkeiten und technische Weiterentwicklungen besichtigen.

Das Fazit nach einer Woche INTERSCHUTZ:

Der Messeauftritt des FB FHB, gerade auch in Kooperation mit der ArGe der FUKen war ein voller Erfolg! Wir freuen uns auf die INTERSCHUTZ 2020 in Hannover.

¹ <https://www.facebook.com/835504473207239/videos/893037277453958/?fallback=1>



Bild 1: Messestand ArGe Fukan / FB FHB



Bild 2:
 Bereich des FB FHB, von links: Detlef Garz (SG FwH), Wolfgang Kurz (FB FHB), Gerhard Sprenger (SG BB), Tim Peizl (Geschäftsstelle des FB FHB)



Bild 3: Interview „live-talk“ zum Thema UVV Feuerwehren mit Herrn Kurz



Bild 4:
 Der Präsident des DFV, Herr Hans-Peter Kröger besucht der Messestand des FB FHB